

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Dasar Pemikiran Magang

Pembangunan kesehatan merupakan bagian penting dari pembangunan nasional yang ditujukan untuk meningkatkan derajat kesehatan. Untuk mencapai tujuan itu pemerintah telah bersungguh-sungguh dan terus menerus berupaya untuk meningkatkan mutu dan jangkauan pelayanan bagi masyarakat. Pemerintah juga membuat berbagai instansi kesehatan yang bertujuan untuk menjamin kesehatan masyarakat.

Jaminan kesehatan daerah adalah program jaminan bantuan pembayaran biaya pelayanan kesehatan yang diberikan pemerintah daerah Kabupaten Sleman kepada masyarakat Kabupaten Sleman. Sasaran Program Jamkesda adalah seluruh masyarakat Kabupaten Sleman yang belum memiliki jaminan kesehatan berupa Jamkesmas dan asuransi kesehatan lainnya. Pemerintah Kabupaten Sleman telah melakukan rintisan penjaminan di bidang kesehatan dengan memberdayakan program Jaminan Pemeliharaan Kesehatan Masyarakat (JPKM) yang dikalangan masyarakat saat ini lebih populer dengan istilah Jamkesda. Penjaminan diterapkan dengan melibatkan peran serta masyarakat melalui program JPKM Mandiri maupun JPKM Bersubsidi. Dampak pelayanan kesehatan gratis di Sleman mampu meningkatkan akses masyarakat terhadap pelayanan kesehatan yang terukur dari jumlah kunjungan serta cakupan

program yang meningkat sejak diterapkannya program. Di Puskesmas dan Rumah Sakit Yogyakarta terjadi peningkatan jumlah pengunjung dari tahun ke tahun, namun bila dilihat dari keluhan-keluhan para pasien mengenai kekurangan akan pelayanan serta sarana dan prasarana yang terjadi di Puskesmas dan Rumah Sakit Sleman maka dapat dikatakan terdapat masalah dalam pelayanan yang diberikan kepada masyarakat

Pada penerpaan program jamkesda tersebut tentu masih ada kendala, salah satu kendala yang sering di alami oleh masyarakat yaitu masih sering bingungnya masyarakat dalam menggunakan dan kurang tahunya kegunaan jamkesda tersebut. Meskipun dalam UPT JPKM tersebut sudah tersedia loket untuk melakukan pendaftaran, namun masih banyak masyarakat yang masih kebingungan dan masih banyak kendala dalam pelayanan jamkesda tersebut. Penjelasan prosedur dan alur penggunaan dan pendaftaran jamkesda masih sangat kurang pada UPT JPKM tersebut. Oleh sebab itu penulis tertarik untuk mengetahui tentang sistem dan prosedur penggunaan kartu jamkesda secara lebih spesifik dan bagaimana sistem tersebut dilaksanakan, untuk itu penulis mengadakan praktik kerja atau magang di UPT JPKM Sleman Yogyakarta dengan mengambil judul

SISTEM DAN PROSEDUR PENGGUNAAN KARTU JAMINAN KESEHATAN DAERAH SLEMAN

1.2 Tujuan Magang

Tujuan dari pelaksanaan magang di kantor Jamkesda adalah:

1. Untuk mengetahui Sistem dan prosedur penggunaan kartu jaminan kesehatan daerah
2. Untuk mengetahui kendala yang muncul dalam penggunaan sistem dan prosedur kartu Jamkesda

1.3 Target Magang

Target magang yang ingin dicapai dari kegiatan magang di kantor Jamkesda Sleman adalah:

1. Mampu menjelaskan sistem dan prosedur penggunaan kartu Jamkesda dalam bentuk flowchart
2. Mampu mengidentifikasi kendala yang muncul dalam penggunaan kartu jamkesda

1.4 Bidang Magang

Kegiatan magang dilaksanakan pada bagian Kepesertaan. Bagian ini bertanggung jawab dalam melayani masyarakat dalam pembuatan kartu, administratif dan pengurusan Surat Keabsahan Peserta (SKP).

1.5 Lokasi Magang

Kantor UPT JPKM atau JAMKESDA Sleman

Jl. Kalimantan Gg. Ambalat No. 1 Purwosari, Sinduadi, Mlati, Sleman,
Yogyakarta

Daerah Istimewa Yogyakarta

Telp : 0274 44 77 382 dan 0811 265 1227

Denah lokasi kantor wilayah jamkesda Sleman.



<https://www.google.com/maps/>

Gambar 1.1


Peta Lokasi Jamkesda Sleman

1.6 Jadwal Magang

Adapun kegiatan magang ini dilaksanakan sesuai dengan jadwal atau jam kerja yang berlaku di Jamkesda, Jam kerja yang diberlakukan yaitu:

Tabel 1.1
Jadwal Magang

No	Kegiatan	Bulan					
		April	Mei	Juni	Juli	Agustus	february
1	Penyusunan ToR dan Proposal						
2	Pelaksanaan Magang						
3	Bimbingan dengan dosen pembimbing						
4	Pelaporan Magang						
5	Ujian Magang						

 : Kegiatan yang dilakukan.

1.7 Sistematika Penulisan Laporan Magang

Sistematika penulisan laporan magang ini secara garis besar terdiri dari 4 bagian, yaitu:

BAB 1: PENDAHULUAN

Bab ini merupakan pendahuluan yang di dalamnya berisi tentang daftar pemikiran magang, tujuan magang, target magang, bidang magang, lokasi magang, jadwal magang, dan sistematika penulisan laporan magang.

BAB II: Landasan Teori

Bab ini merupakan pendahuluan yang didalamnya berisi dasar-dasar teori yang melandasi permasalahan dalam penelitian dan menjadi acuan dalam penulisan laporan agang.

BAB III: ANALISIS DESKRIPTIF

Bab ini merupakan bab yang didalamnya berisi uraian tentang pembahasan serta analisis data yang diperoleh selama proses kegiatan pelaksanaan magang. Bab ini membahas gambaran umum Kantor Jaminan Kesehatan Masyarakat Sleman beserta, visi dan misi, struktur organisasi, dan tugas pokok, fungsi Kantor Jaminan Kesehatan Masyarakat Sleman. Selain itu, bab ini lebih berfokus pada pembahasan untuk mengetahui Sistem dan Prosedur penggunaan kartu Jaminan Kesehatan Masyarakat serta Kendala dalam penggunaan prosedur penggunaan kartu jamkesda.

BAB IV: KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini akan menguraikan kesimpulan hasil analisis dari bab sebelumnya di Kantor Jaminan Kesehatan Masyarakat Skeman serta saran yang dibuat untuk pertimbangan dan kemajuan Kantor Jaminan Kesehatan Masyarakat Sleman.